GUIXOLENSE

Comarcal y Presidente de la Junta, Luis Sibils, Juan Cosp, José Illana, Benito Escriba y Juan Balmaña, y actuando de secretario, el Sr. Cantó.

El acto tuvo lugar a las 11 h. de la mañana, siendo libre la entrada.

El próximo domingo día 8, Festividad de la Purísima Concepción, tendrá Iugar a las 10 h. de la mañana la elección por parte de los Sres. Concejales actuales, del Concejal correspondiente al Tercio representativo de Entidades Económicas, Culturales y Profesionales.

Al redactar, hoy lunes esta noticia, se desconocen aún los candidatos que propone la Superioridad.

Penúltima fase del IV Concurso de invierno. — La asociación de Pesca al Lanzado ha señalado la fecha del próximo Domingo día 8, para la celebración en la costa que va desde «Sa Bomba a la Cala Masset» de la penúltima prueba de la cuarta competición de pesca invernal.

Se espera un número de concursantes superior al de la prueba anterior.

La fase final se celebrará el domingo día 22 del cte. en «Port Salvi».

TEATRO. — « L'estudiant Ros» por la Agrupación de A.C. El próximo viernes, día 6 por la noche y el Domingo por la tarde. — Festividad de la Purísima Concepción, será presentada en el Centro Parroquial esta divertidísima farsa, original de Antonio Santos Antolí, que hizo obtener al elenco de Acción Católica un nuevo triunfo, cuando su reciente presentación en el Casal Popular de Palafrugell.

La Romea se prepara.— Nuestra veterana Agrupación se prepara para presentar dentro la presente quincena la comedia dramática en cinco cuadros «Crim y Silenci» de J. C. Taj ies.

Del Día del Maestro — El pasado Domingo por la mañana, tuvo lugar la Recepción ofrecida por el Ayuntamiento al Magisterio Local, y que se aplazó para este día, como ya reseñamos la anterior semana.

sesiones serian más que suficientes para distraer la atención y entonces los precios siempre estarian a la orden de dia.

Mejorariamos mucho también en el aspecto del buen orden en la calle. Las colas no necesitarian del uniforme para seguir ordenadas, gracias a la frecuencia cineasta que comentamos, pues ésta nos convertiriá en verdaderos corderitos.

Los anuncios recordando algunas cositas como no fumar, no ser permitido guardar butacas antes de la sesión, no serian necesarios. Ahora es facil no acordarse de un domingo al otro, pero con esto de dòmingo en jueves, no digan que la memoria fallara.

Pura fantasía

Sin embargo, todo lo escrito antes no es más que pura fantasia. Como son pura fantasia algunos proyectos de la ciduad. Los buenos deseos existen ya lo sabemos, a Proyecto de iluminación — ¿no mencionamos la soga en casa del ahorcado? — moderna del Paseo del mar. Proyecto de una estación de autobuses. Proyecto de casas baratas. Proyectos proyectos, igual que la semana del domingo en jueves. Tenemos la desgracia de ser pequeños.

No hemos llegado a una mayoria de edad que en estos proyectos equivale a contar con dos o tres millones de habitantes. Más, no nos sintamos afligidos por ello. Que si somos pocos, nos conocemos los unos a los otros y nos vemos, nos sentimos mas a nosotros mismos, Si fuéramos millones, ni de la iluminación moderna nos dariamos cuenta

LORENS.

En el curso del acto, en que les fué servido un Vino Español, hicieron uso de la palabra el Sr. Alcalde y el Director del Grupo Escolar de Niños.

El Sr. Alcalde dijo que ofrecía aquel acto, en nombre de la ciudad que representava él y la Corporación Municipal y felicitó a los maestros, por el hecho de que su iniciativa, o sea la del magisterio gerundense la celebración del Día del Maestro, había cuajado de tal forma, que ha pasado a ser nacional.

Reconoció después la necesidad de ampliar el Grupo Escolar, y dió cuenta de que, por la Junta Local de Enseñanza, se está estudiando un proyecto de ampliación, el cual deberá llevarse a cabo entre el Estado y el Municipio.

Al final de su parlamento, los asistentes premiaron al Sr. Palli con calurosos aplausos. Seguidamente habló el Sr. José Mas. agradeciendo al Ayuntamiento la celebración del acto, en primer lugar, y luego, dió las gracias por la atención que siempre ha dispensado el Ayuntamiento a los problemas de las Escuelas Nacionales.

Hizo un encendido elogio de los maestros locales, dedicando unas palabras al recuerdo y elogio de la anterior promoción de maestros, citando a los señores Llobet, Bech, Bohigas y Juan Esteva, entre los que más laboraron en la formación de la juventud guixolense contándose en muchos, sus discípulos. Dijo que sus nombres unidos a su labor, han dejado una estela de recuerdo imborrable.

Necrológica — El pasado Domingo, falleció repentinamente en nuestra ciudad, a la edad de 57 años, Don Lorenzo Iglesias Cruz.

A sus familiares y amigos nuestra más sentida condolencia.

> SE VENDE TRICICLO PARA REPARTO como nuevo Razón:Carretera de Palamós 6

Es un error y poco
higiénico alquilar la

Máquina de lavar ropa

Puede adquirir una, con

facilidades de pago, en

JUAN PUIG

- Verdaguer 13

así como cualquier APARATO ELECTRICO para su hogar



Querida tía: Según se me ha dicho esta semana, se proyecta la reforma del resto de la manzana de los Grandes Almacenes de cân Simón Arerá para asi ponerla a tono amb el troç nou que ja hi ha Y es natural Porque asi como hay un tiempo de hablar como hay un tiempo de hacer y un tiempo de descansar, no dudes que en toda vida colectiva o singular hay también, y en él estamos un tiempo de proyectar. No extrañes pues que, a la luz del neón (o del carburo) todo el mundo ande en pro-

para un próximo futuro. Dejando aparte los que los flamantes concejales traerán, desde febrero, als plenos municipales, proyecta el fútbol, victorias; proyecta la Agrupación Romea, volver de nuevo a levantar el telón; se proyecta en La Constancia un biombo envidriat que a los socios proporcione más calor e intimidad. Los hoteles, ¡cómo no! proyectan ampliaciones que habrán de repercutir en nuevas habitaciones. Hay quien proyecta, en Port-Salvi

instalar un club de noche, de cara, naturalmente, a los que tiran de coche; Hay quien proyecta hacer calsas

Hay quien proyecta comprar Hay quien proyecta vender para volver a empezar Y así proyecta tothom: el soltero y el casado el que vive con sus padres, el que está ya emancipado, el que esponja la almohada con sus sueños de grandeza, el que tiene mil negocios, el que a negociar empieza el que tiene alguna industria, el negociante, el tendero, el empleado, el taxista el botones, el obrero, el que vive del turismo . . . y todos, en conclusión, proyectan, según las fuerzas de su propia condición. Y, yo por si he de seguir mandándote estos latazos cada semana, proyecto comprarme, aunque sea a [plazos un Compendio o un Dicciona-[rio

de noms acabats en ista para que le ayude un poco a tu sobrino

EL CRONISTA